
Entrevista con Brigade Loco

Chat con el grupo vasco Brigade Loco

'Borghetti Crew' es el título de lo split album entre la banda Azione Diretta, que aparece a
menudo en nuestras páginas, y Brigade Loco de Bergara, en Euskadi. La fecha de
lanzamiento, 13.12, no es en absoluto casual para dos bandas con mentalidad política.
Precisamente con motivo del lanzamiento de este split, hemos decidido hacer unas
preguntas a esta banda vasca, que ya cuenta con varias publicaciones en su haber.

Radio Punk: Hola Brigada Loco, aquí Radio Punk... Encantado de conocernos!
¡Recientemente su nombre ha resonado en las páginas sociales italianas para un
proyecto junto con la Acción Directa de Perugia! Comencemos con esto:
¿Cómo nació este proyecto y cómo se desarrolla?

Brigade Loco: El proyecto nació gracias a la amaitad surgida en el viaje que hicimos a
Roma en Abril de 2019, para el festival de Acrobax Shout en el Cinodromo.
Alli coincidimos con diferentes grupos y entre ellos se encontraba Azione Diretta, con los
que hicimos cierta relación.
Nos invitaron el lunes a acudir a la Curva Nord Perugina para el partido Perugia-Lecce y alli
comenzo una relación que dura hasta hoy.
Más tarde pudimos invitarles a Bergara a tocar en el gaztetxe(centro social) junto con
Madbeat y algunos grupos locales y digamos que a partir de ese dia comenzaron las
primeras ideas de poder hacer algo conjunto en un futuro.

Radio Punk: Por lo que vemos hay dos cosas que te hacen muy parecido a tus
compañeros de aventuras Perugini, el vínculo con tu tierra y la pasión por el fútbol,
  ¿qué dices a esto?

Brigade Loco: La verdad que son dos puntos en comun y dos puntos clave para nosotros.
Estamos orgullosos de ser vascos y de vivir en Euskal Herria. Tenemos mucho arraigo a
nuestra tierra y nuestra cultura.
También ha sido importante el tema futbolero. Brigade Loco desde el comienzo ha tenido el
fondo sur de Anoeta como punto de encuentro. Nos gusta acudir al fondo sur los dias de
partidos de nuestro equipo, la Real Sociedad.
Tambien aquel partido de futbol en la curva nord perugina influyó en la relación entre ambos
grupos musicales.

Radio Punk: ¿Ya escuchaste las canciones de tu último disco "Aurrera Doa" y "Solo
per en control" de qué hablan?

Brigade Loco: "Aurrera doa" es una cancion de autosuperación. Habla de lo importante que
es luchar por uno mismo en los peores momentos. La vida es una lucha constante.

"Solo pero en control" es una version del grupo "Fiachras" al que seguimos de hace mucho
(hoy en dia por desgracia ya no estan en activo)



Habla de la historia de Lope de Aguirre, un conquistador vasco, conocido por su brutalidad y
por declararle la guerra al imperio español, siendo él mismo, un conquistador enviado por la
corona española a Sudamerica en el siglo XVI

Radio Punk: Utilizamos la respuesta musical para entrar en la esfera de la política,
durante años los compañeros italianos han mantenido y encarcelado la lucha
independentista vasca como punto de referencia. ¿Cuál es la situación?

Brigade Loco: Hoy en dia, con el ciclo revolucionario armado ya terminado, la situación del
historico movimiento independentista de izquierdas esta más centrado en la lucha electoral
y en disputar la hegemonia a la burguesia vasca y en el acercamiento de los presos
politicos a Euskal Herria. A la vez que surgen otros grupos con tintes más autonomos y con
mensajes y revindicaciones más cercanos al comunismo y al proletariado.

Radio Punk: Volvamos a la música... ¿Tienes algún plan de futuro para tocar en Italia?

Brigade Loco: Nos encantaría poder volver a tocar en Italia y a poder ser en mas de un
lugar para seguir conociendo nuevas realidades y experiencias.

Radio Punk: ¿Puedes describir la escena musical punk en Euskadi? Cuéntanos tu
impresión

Brigade Loco: Nosotros nos referimos a la escena en la que nos movemos como "musica de
la calle" en la que englobamos punk, oi, punk-rock, folk-rock... En la que lo importante es la
actitud y la coherencia de las bandas.
Digamos que la salud de la escena es bastante buena. Van saliendo grupos en los ultimos
años, se estan organizando muchos conciertos y nuevos festivales, muchos de ellos
autogestionados. Creemos que es importante que la escena siga viva y activa y que la
gente joven sienta atracción por ella para que siga viviendo.

Radio Punk: Última pregunta NO, en espacio pequeño para decir lo que quieras, tema
absolutamente libre...

Brigade Loco: Muchas gracias por esta oportunidad, esperamos poder vernos pronto por
tierras italianas y un saludo a todos los compañeros que apoyan la escena alli!
Daje forte!


